

■ **ENTREVUE****5 questions...
pour le duo de
Mike Ward et
Patrick Groulx**

- ▶ « À l'étape de l'écriture, on s'est toujours bien entendus par rapport à ce qu'on aimait et ce qu'on n'aimait pas. Autant on a un style qui est différent, autant notre style s'accorde bien quand on est réunis. »

W22

■ **SORTIR**

- ▶ Mardi aura lieu le concert-bénéfice de la Fondation Gainey, au Métropolis.



W14

■ **SOIREES**

- ▶ Le Divan Orange célèbre la fête du Québec en compagnie des Batteux-Slaques et de DJ Gilles qui *Trash la St-Jean*.



W24

soirées**La St-Jean au Divan Orange**

Pour ceux qui cherchent une alternative aux rassemblements extérieurs grand public pour célébrer notre belle fête nationale, sachez que le Divan Orange vous réserve deux soirées de festivités où vous en entendrez des vertes et des pas mûres. C'est au son de l'irrévérencieux groupe québécois des Batteux-Slaques que le Divan Orange célébrera la St-Jean-Baptiste le soir du 24 juin. La musique de cette formation hétéroclite donne dans ce que l'on pourrait appeler du country grivois, s'amusant à ôiller la vulgarité et autres comportements issus de mœurs légères, mais assumées. La veille au soir, soit le 23 juin, Mc Gilles anime *Trash la St-Jean* dans le bar du boulevard St-Laurent, une « soirée déjantée, absurde, avec musique de poubelle pour la plus belle des fêtes de l'année, en été » comme il le dit si bien lui-même. Lundi et mardi, dès 21 h 30.